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Peux-tu te présenter en quelques mots ? 
J’ai 14 ans, je mesure 1m84, je suis poste 5 (intérieur) et je suis au Creps de Toulouse. J’ai commencé le 
basket quand j’avais 9ans. Mes deux premières années, je jouais dans un club à Ramonville et c’était plutôt 
de l’amusement. On faisait très peu de match, on s’entrainait une fois par semaine et on faisait souvent 
des plateaux. Ensuite, j’ai changé de club et je suis partie à Labège pour progresser mais ce n’était pas du 
très haut niveau. On jouait en département à 4c4 et on s’entrainait deux fois par semaine. En même temps, 
grâce à un de mes coachs que j’avais à Labège, j’ai passé des tests pour être prise en sélection 
départementale de la Haute-Garonne et j’ai été prise. On avait des rassemblements 1 dimanche par mois 
et on avait des stages et des tournois. Grâce à cela, j’ai passé des tests pour rentrer au Creps et j’y suis 
aujourd’hui encore. J’entame ma deuxième et dernière année et cela se passe très bien. 

Si tu devais nous raconter un de tes meilleurs souvenirs basket... 
Mon meilleur souvenir de basket, je pense que c’était il y a deux ans, lors de ma première année à Labège 
pendant le mois de juillet. Nous étions partis à Narbonne pour un tournoi (le dernier de l’année) et on était 
arrivée troisième. Le tournoi s’était bien passé et on avait passé un super week-end. 

Quel est ton rituel d'avant match ? 
J’écoute de la musique et je fais une prière tout en me concentrant. 

Si tu devais nous donner ton point fort au basket quel serait-il ? 
Au basket je dirais le post-up. 

… et un point faible ?  
Je dirais plutôt la VMA et le shoot. 

Quel métier aimerais-tu faire si tu ne deviens joueur professionnel ? 
Pédiatre. 

Quel(le) est ton/ta basketteur(se) préféré(e) ? 
Stephen Curry. 

Quel autre sport/passion aimes-tu pratiquer en dehors du basket ? 
J’ai bien le handball et le Beach volley. 

Quel surnom te donnent tes coéquipiers ? 
Mariamoute.  

Autre chose à rajouter sur le Pôle Espoirs ?  
C’est une très belle expérience, si je devais le refaire, ce serait sans problème. 
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